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令和５年６月１日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

比 嘉 幸 雄   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 526 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 観光関連の「法定外目的税」導入について 

 

 （１）「法定外目的税」説明を求める。 

    

 （２）県を含め県内市町村では、観光関連税導入が検討されてい

る。人口減少が進み国の一括交付金も削減される中、観光に特

化した予算を安定的に確保する為、読谷村も導入の考えはない

か。 

   

 （３）県も同様の目的の宿泊税を 2026年度導入したいとしている。

その内容は。 

    

 （４）村内観光客の宿泊数の状況をコロナ前、コロナ中、近況で求

める。 
  

 

２ 西海岸道路「国号 58号読谷バイパス道路」について 

 

 （１）令和３年度、令和４年度の予算額・進捗率を求める。 

 

 （２）完成年度は。 

 

 （３）嘉手納バイパスとの接続はいつ頃か。 

 

（４）西海岸道路の進捗率は。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ 沖縄自動車道沖縄北インターへ接続する構想道路について 

 

  （１）この道路構想が出来た経緯の説明を求める。 

 

  （２）現状は。 

 

  （３）実現の方策はあるか。 

 

４ 去った３月 10日、新聞紙上で読谷村米軍トリイ通信施設で９日

ＣＨ53Ｅ大型ヘリが物資を吊り下げ飛行し、当時海岸にいる民間

人複数の頭上を通過したことが写真付きで報道された。見解を求

める。 

 

 

 


